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 Assembleia de Freguesia de Fornelos 

Ata número três 

 

-------Aos dezassete dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, pelas vinte e 

uma horas, a Assembleia de Freguesia de Fornelos reuniu em sessão ordinária no 

edifício Sede da Junta de Freguesia de Fornelos, com a seguinte ordem de trabalhos, 

constante da Convocatória emitida a nove de abril, de dois mil e dezoito: ------------ 

Ponto um - Período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos do 

interesse da freguesia; ------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------- 

Primeiro - Leitura e votação da ata da sessão anterior. -------------------------------- 

Segundo - Apreciação da informação escrita do presidente da junta acerca da 

atividade da junta de freguesia no primeiro trimestre de dois mil e dezoito. --------- 

Terceiro – Proposta de doação dos valores de três mil euros em dinheiro à freguesia. 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Quarto – Apreciação do inventário dos bens. ------------------------------------------- 

Quinto – Apreciação e votação das contas de gerência de dois mil e dezassete. ----- 

Sexto – Primeira revisão ao orçamento de dois mil e dezoito. ------------------------- 

Ponto três - Período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção e 

esclarecimento ao público. --------------------------------------------------------------- 

-------David Alexandre Ribeiro, Presidente da Assembleia de Freguesia de Fornelos 

deu início à sessão verificando a existência de quórum com a presença dos seguintes 

nove membros da Assembleia de Freguesia: eleitos pelo Partido Socialista (PS), David 

Alexandre Ribeiro; Jorge Manuel Ribeiro Pereira; Lurdes Cristina Freitas Rodrigues; 

Sónia Raquel Gonçalves Oliveira; Elisabete Oliveira Novais; Alberto Carvalho Coelho 

Barros; Bernardino Freitas; Carina da Conceição Pereira; eleito pela Coligação 

Democrática Unitária (CDU), José Augusto da Costa Silva. ---------------------------- 

---------Iniciando os trabalhos, o presidente da mesa abriu o período antes da ordem 

do dia, no qual não ocorreu qualquer intervenção por parte dos membros da 

assembleia. ------------------------------------------------------------------------------- 
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------O presidente da mesa, Alexandre Ribeiro, passou à ordem do dia. Iniciou o 

primeiro ponto “Leitura e votação da ata da sessão anterior”. Foi dispensada por 

todos a leitura da ata da sessão anterior. Posto à votação este ponto apurou-se que 

a ata foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------- 

-----Passou-se ao segundo ponto da ordem de trabalhos “Apreciação da informação 

escrita pelo presidente da junta acerca das atividades no primeiro trimestre” e o 

presidente da mesa passou a palavra a David Fernandes, presidente da junta. ------ 

------David Fernandes referiu que a sua informação escrita é apresentada 

habitualmente em sete áreas de intervenção, pelo que iria destacar algumas das 

atividades, tais como obras e património; na área social é feito o acompanhamento 

de pessoas carenciadas; na área da saúde mantém-se as consultas de enfermagem 

gratuitas duas a três vezes por mês; na área do ambiente mantém-se o serviço de 

limpeza das bermas; na área da educação mantém o transporte de crianças de 

Fornelos tanto da pré-escola como da EB1; na área de desporto, cultura e lazer, 

turismo foram apoiadas as associações da freguesia nas suas atividades. ----------- 

-----Passou-se ao terceiro ponto da ordem de trabalhos “Proposta de doação dos 

valores de três mil euros em dinheiro à freguesia”. O presidente da mesa, Alexandre 

Ribeiro, leu a proposta apresentada e submetendo-a a votação a mesma foi aprovada 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------- 

-----Passou-se ao quarto ponto da ordem de trabalhos “Apreciação do inventário dos 

bens” o qual não mereceu qualquer reparo por parte dos membros da assembleia. - 

-----Passou-se ao quinto ponto da ordem de trabalhos “Apreciação e votação das 

contas de gerência de dois mil e dezassete”.  David Fernandes apresentou as contas 

destacando algumas das rubricas, dando mais realce às rubricas relacionadas com 

os investimentos efetuados ao longo do ano de dois mil e dezassete. Colocado à 

votação este ponto, o mesmo foi aprovado por unanimidade. -------------------------

------Passou-se ao sexto ponto da ordem de trabalhos “Primeira revisão ao 

orçamento de dois mil e dezoito”.  David Fernandes explicou que a revisão resulta da 

necessidade de aplicar o saldo que transita das contas do ano de dois mil e dezassete, 

sendo que esse saldo irá ser aplicado essencialmente no reforço das obras que se 

pretendem realizar. Colocada à votação este ponto, a mesma foi aprovada por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Terminada a ordem do dia o presidente da mesa passou para o período “Depois 

da ordem do dia” passando a palavra ao público que desejasse intervir. -------------- 
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-------Pediu a palavra Vítor Moreira o qual alertou para o facto de os passeios por 

vezes estarem sujos com dejetos dos animais, pedindo que se encontre uma solução 

para este facto. --------------------------------------------------------------------------- 

-------David Fernandes, na resposta agradeceu o alerta e o referiu que o caminho a 

seguir poderia passar pela sensibilização da população para esta situação. ---------- 

-------De seguida interveio José Mário, questionando sobre as obras de saneamento 

que estão a decorrer na sua rua, chamando a atenção para o perigo em que se 

encontra o piso. -------------------------------------------------------------------------- 

-------David Fernandes, na resposta informou que a obra é da responsabilidade das 

Águas do Norte, e que iria pressionar o engenheiro responsável para solucionar o 

problema. Pediu ainda, que a população estivesse atenta e que o alertasse para 

situações anómalas ou para o caso de ser necessário qualquer tipo de intervenção 

mais específica junto da empresa para solucionar eventuais problemas. -------------    

------Encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e quinze minutos, lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada por mim que a secretariei, 

Elisabete Oliveira Novais, pelo presidente da mesa e pelo segundo secretário desta 

Assembleia de Freguesia de Fornelos. --------------------------------------------------- 

 

O presidente: 

 

A primeira secretária: 

 

O segundo secretário: 

   

   

  


